



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Las Abuelas de Plaza de Mayo tuvieron la enorme alegría de informar que encontraron a la hija de Oscar Rómulo Gutiérrez y Liliana Isabel Acuña, desaparecidos el 26 de agosto de 1976. Liliana cursaba entonces el quinto mes de embarazo.

El 31 de octubre de 2013, una joven se acercó a Abuelas de Plaza de Mayo con dudas sobre su identidad. Durante la entrevista con el equipo Presentación Espontánea, relató que quien figuraba como su madre en la partida de nacimiento le había contado que el 31 de diciembre de 1976 había sido entregada por personal de la Policía Bonaerense a quien figuraba como su padre, también miembro de esa fuerza. La historia que le narraban decía que había sido encontrada abandonada en la Ruta 2, en Florencio Varela, por policías que, como sabían que el matrimonio apropiador tenía otro hijo no biológico, le ofrecieron a la beba.

Luego de su acercamiento a Abuelas, la joven fue derivada prontamente a la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad (Conadi) y, el 8 de noviembre de 2013, el Banco Nacional de Datos Genéticos (BNDG) realizó el análisis de ADN. Ese organismo informó el resultado: era hija de Liliana Acuña y Oscar Gutiérrez.

Por otra parte, desde 2011 existía también una denuncia, con sospechas de que podía ser hija de desaparecidos.

Luego de su acercamiento a Abuelas, la joven fue derivada prontamente a la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad (Conadi) y, el 8 de noviembre de 2013, el Banco Nacional de Datos Genéticos (BNDG) realizó el análisis de ADN. Ese organismo informó el resultado: era hija de Liliana Acuña y Oscar Gutiérrez.

Una vez más, a pesar del tiempo transcurrido y las huellas que intentaron borrar, la verdad triunfa sobre la mentira. Sin embargo, no deja de dolernos que las Abuelas Vilma y Rosa no hayan podido conocer a su nieta.

Ante la desaparición de su hijo y su nuera embarazada, Vilma Dekinda Sesarego de Gutiérrez salió a buscarlos. Junto a otras once mujeres, fue una de las fundadoras de Abuelas de Plaza de Mayo.

El tiempo corre, los familiares quieren tener la posibilidad de abrazar a sus nietos y nietas que desde hace más de 36 años están buscando. Ya son hombres y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

mujeres, muchos tienen hijos, trabajo, amigos. Las Abuelas desean con la urgencia del tiempo que corre que se animen a enfrentarse con su historia. Les ofrecen certezas, respeto a sus necesidades. A ellos y ellas les repiten que no están solos, que los espera la libertad.

Por ello:

Autora: Sandra Recalt.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- A las Abuelas de Plaza de Mayo su beneplácito por la recuperación del nieto/a 110, hija de Oscar Rómulo Gutiérrez y Liliana Isabel Acuña, desaparecidos el 26 de agosto de 1976.

Artículo 2°.- De forma.